

Erschienen: 13.08.2008

Im Wochenspiegel

Gewerbeschau in Riegelsberg am 31. August

RIEGELSBERG

Der Gewerbeverein Riegelsberg lädt ein zu seiner 1. Gewerbeschau mit Beratung und Verkauf in der Riegelsberghalle am Sonntag, 31. August. Der Gewerbeverein will diese Tradition wiederaufleben lassen, um den Bürgern aus dem Köllertal und Umgebung die ganze Breite des wirtschaftlichen Angebots ihrer Heimatgemeinde vorzustellen.

Eröffnet wird diese erste Leistungsschau des neuen Gewerbevereins am Sonntag, 31. August, um 10 Uhr durch Bürgermeister Lothar Ringle. Rund zwei Dutzend Aussteller aus den verschiedensten Bereichen, angefangen von Autohäusern über Heizungsbau, Bad- und Küchenausstattungen bis hin zum Optiker und Blumenatelier präsentieren sich von 10 Uhr bis 18 Uhr in und vor der Riegelsberghalle. Auch die Freiwillige Feuerwehr und das Technische Hilfswerk werden mit einem Stand vertreten sein.

Hinzu kommt ein Rahmenprogramm mit dem Blasorchester Riegelsberg und eine Bewirtung durch Martin Moehring vom Restaurant der Riegelsberghalle. Seit seiner Gründung, Ende Mai 2007, ist der Gewerbeverein Riegelsberg nun aktiv. Er hat in seinem ersten Jahr vieles auf den Weg gebracht, um die Interessen der Gewerbetreibenden in der Gesamt-Gemeinde zu organisieren und zu bündeln. Laut Satzung des Vereines bezweckt dieser unter anderem „die Förderung und Wahrung der beruflichen und wirtschaftlichen Interessen von Handwerk, Handel, Gewerbe und freien Berufen“. Zur Umsetzung dieses Ziels hat der Vorstand (Foto) inzwischen ein klares Konzept erarbeitet. Die Mannschaft um Harald Eppers (Vorsitzender, Geschäftsführer eines Reinigungsunternehmens) hat für die Zukunft ganz klare Vorstellungen, wie sie die Mitglieder in Riegelsberg und Walpershofen unterstützen können. Gemeinsame Marketingaktionen, Gewerbeschauen und viele Dinge mehr sind nur einige Beispiele hierfür. Dafür stehen neben Harald Eppers auch die weiteren Vorstandsmitglieder Robert Klein (Geschäftsführer, Rechtsanwalt), Carsten Ludt (Schriftführer und Kassenwart, Versicherungsgeneralagent) und die Beisitzer Iris Calgano (selbstständige Friseurmeisterin), Patrick Goller (Niederlassungsleiter eines Autohauses), Andreas Münch (Inhaber eines Heizungsinstallationsbetriebes) und Gerhard Poganatz (Inhaber eines EDV-Dienstleistungsunternehmens) seit seiner Gründung in ständigen Gesprächen mit der Gemeinde und den Vertretern der Presse. Hier und in vielen weiteren Bereichen gilt es, gemeinsame Interessen zu bündeln und erfolgreich zu vermarkten. Mit der vereinseigenen Internetseite wurde eine informelle Plattform für alle Interessierten geschaffen. Unter der Adresse www.gewerbeverein-riegelsberg.de finden sich stets aktuelle Themen und Kontaktadressen.

„In Riegelsberg bewegt sich was!“, dies ist der Slogan des Vereines. „Kommen Sie zur Gewerbeschau und zu unseren Informationsveranstaltungen. Planen und gestalten Sie mit dem jungen Vorstandsteam weitere Aktivitäten, Veranstaltungen, Marketingkonzepte und noch viel mehr für unser Riegelsberg und sich selbst“, wirbt der Vorstand des Gewerbevereins, der sich auf reges Interesse an seiner Arbeit und seinen Veranstaltungen freut.

So wird der Gewerbeverein auch auf dem Riegelsberger Herbstmarkt wieder einen Stand



aufstellen und am Weihnachtsmarkt teilnehmen.

Weitere Infos über den Gewerbeverein Riegelsberg und Kontakt:

www.gewerbeverein-riegelsberg.de

red./sam/Foto: Archiv